

De : Sautriau Hélène ·

Envoyé : dimanche 9 mars 2025 18:39

À : enquetepublique <enquetepublique.crematorium@dignelesbains.fr>

Objet : enquete crematorium

Je suis surprise d'apprendre que pour le projet , pourtant nécessaire du crématorium sur Digne, la population n'ai pas été consultée. Par ailleurs, qu'en est il de l'avis de l'ARS sur l'impact sur la santé des riverains, sur l'accès, la pollution des sols, le diagnostic archéologique ?

La commune, ou communauté de commune n'a t elle pas d'autre alternative ? Un autre lieu moins exposé ?

En espérant que cette enquete permettra de réfléchir à d'autres possibles

Hélène SAUTRIAU

39 rue de l'Hubac

04000 Digne les bains